How much better would the world be if everyone needed a license to have a baby?

Mxurn
It‘s straight back to 1939 and Hitler‘s idea of having to be sterilized because you won‘t pass a test and now have dna that is not worth passing to your successors.
Let‘s not talk about this.

Sexier-Socialist
Much worse; you would be living in a totalitarian, eugenicist state where your bodily autonomy is deprived from you.

nocliper101
How much better would the world be if the government could prevent you from making an entirely personal choice?
It would be worse

TheWingedFoot
It has already existed as the one child policy in China . What did it lead to, hidden children, girls parading as boys, infanticide, forced abortions, illegal abortions, gender bias, etc....
Instead of building some ridiculous bureaucracy, the easier, cheaper solution is to improve the education system. Educated people have less children and happier, healthier children.

mteart
bad, bad idea
the idea of the government controlling your reproductive rights is already dystopian to begin with . and this’ll only lead to eugenics, and it can easily be used against certain demographics that the government does not like.
also, just because they have a license doesn’t mean they would be a competent parent

Zecuel
Wouldn't really change anything, all you have to do is to pretend to be a good parent for a while to get the licence.
Kinda like driver's licences, yeah you need one but getting it is really easy. I've witnessed multiple drivers who should never ever be driving at all, and I've only had a licence for 2 years..

homebrew_ken_
Probably worse. People with money would have no problem getting the license.
People who couldn’t get a license would still have kids, but their kids would be undocumented. We would have a whole new undocumented population of kids who might not be able to go to school, or their parents would keep them out to avoid being busted. Just like with immigration, it would become a political issue that doesn’t ever solve anything but leads to a lot of division and fighting and allows other issues to be glossed over.

harvest3155
Outside of what has already been said, I can see a lot of abortions and infanticide happening. People are not going waste their license on a girl when they want a boy.

nonameworks
Begging the question, how much worse would the world be if everyone needed a license to have kids. Look at the governments around the world right now. You think it would improve if you gave them the right to prevent people from procreating? And what do you do when someone unlawfully has a child?
You should read brave new world. It explores this idea from a time that it was more popular.

VelvetDreamers
Pragmatically speaking, I'm ambivalent about an authoritarian government arrogating themselves to people's reproductive rights. No matter how benevolent the intention, it contravenes with people's body autonomy and permit malignant governments to diciate who can reproduce. It also provides them with an incentive to vote for them in perpetuity so they can manipulate couples with the prospect of conceiving a child.
Repugnant moral implications like eugenic aside and coercive abortions for people who don't comply, it'd be the prerogative of the wealthy to reproduce with impunity; there'd inevitably be corruption. It's unsustainable with an impoverished, disenfranchised class of people who have been deprived of a basic human right. Class resentment and acrimony coupled with wealth disparities inexorably widening, such an oppressive practise would galavise them into action. It could even instigate a revolution.
The ramifications of this would be felt beyond the moral indignation of upper class people denied a parenting permit.

neobeguine
How much better would the world be if we eliminated bullshit abstinence only education, increased access to effective birth control, included a real parenting class in highschool (I mean learning about nonabusive discipline strategies and parental coping mechanisms during infancy, not babysitting a damned egg) and increased access to resources like daycare?

ceteareth20

I know this is very Brave New World-ian (I read that in middle school and thought it was actually a great way of running society. I was a weird kid.) but I am so totally on board with temporarily sterilizing the entire population. Then when 2 people decide they want a kid, they go apply for one, maybe some genetic testing done to be sure there won't be any devastating effects, and then the sterilization is lifted or reversed or whatnot and they have a kid. Or heck, even better, the kid is grown in a lab and they pick it up somewhere. Bypass the whole pregnancy thing.
Brave New World rules.
But honestly if more money and time were spent in our country educating people, giving them healthcare, and supporting them as new parents, this wouldn't even be an issue. It's the people who are uneducated about birth control, or unable to afford it, who end up bogged down with kids and trying to provide for them they never get to do anything else with their life :(

Alien4real
Only good for third world countries. We're having too few kids in western countries
168811
Yeah, while we're performing genocide in third world countries, let's also take away women's rights in the developed world and start breeding camps like Lebensborn!

themonkery
The attitude of the people in this thread is gross. We need to come together and discuss fair ways to solve the problem, we can't just ignore it because it could go badly.
Population grows exponentially. Ours has doubled in the past 40 years. If we shipped half the population to mars, we would be back here by 2060. From our current population, it will take substantially less than 40 years.
Nature limits population via mass extinction events. A population grows out of control and uses all the resources from its natural environment. When this happens to us, it will be global war and decimation trying to gain control over resources.
You don't have to kill/abort/sterilize anyone. The solution could be as simple as, "Do you make 5000 dollars a year? Great, you can have a kid." Then if they don't make the cut, give them visitation rights and send the child into the system. Not a good solution, but nothing close to Hitler. This problem is as big as climate change with equal-sized impacts.
And people are ignoring it. People are scared to talk about it because some lunatics got there first and decided Eugenics was the solution. If a lunatic had gotten to man-made viruses first, people would be scared of fucking gene therapy.

blackday44
As someone who frequents r/morbidreality and sees how some babies are treated, I would say a license would improve the lives of many children. Those kids would grow up in good, stable homes and go on to NOT be criminals.




Насколько лучше был бы мир, если бы для рождения ребенка всем нужна была лицензия?

Mxurn
Это прямо восходит к 1939 году и идее Гитлера о необходимости стерилизации, так как вы не пройдете тест, и теперь у вас ДНК, которую не стоит передавать вашим преемникам.
Давай не будем об этом.

Sexier-Socialist
Гораздо хуже; вы будете жить в тоталитарном, евгеническом государстве, где будете лишены своей телесной автономии.

nocliper101
Насколько лучше был бы мир, если бы правительство могло помешать вам сделать совершенно личный выбор?
Он был бы хуже.

TheWingedFoot
Она уже существовала как политика одного ребенка на семью в Китае . Вот к чему это привело: скрытые дети, девочки, выставляющие себя мальчиками, детоубийство, принудительные аборты, незаконные аборты, гендерный предрассудок и т. д....
Вместо того, чтобы строить какую-то нелепую бюрократию, более простым и дешевым решением является улучшение системы образования. Образованные люди имеют меньше детей, но более счастливых и здоровых.

mteart
плохая, плохая идея.
мысль о том, что правительство контролирует наши репродуктивные права, уже сама по себе антиутопична. а это приведет только к евгенике, и ее легко можно использовать против определенной демографии, которая не нравится правительству.
также, только потому, что у кого-то есть лицензия, не означает, что он/она будет компетентным родителем

Zecuel
На самом деле ничего не изменится, все, что вам нужно сделать - это притвориться хорошим родителем на некоторое время, чтобы получить лицензию.
Вроде как водительские права, да, они вам нужны, но получить их очень легко. Я видел множество водителей, которые вообще не должны были садиться за руль, и у меня самого была лицензия только на 2 года..



homebrew_ken_
Пожалуй хуже. У людей при деньгах не возникнет проблем с получением лицензии.
Люди, которые не могут получить лицензию, все равно будут иметь детей, но их дети будут без документов. У нас появилась бы целая новая незарегистрированная популяция детей, которые, возможно, не смогли бы ходить в школу, или которых не пустили бы туда родители, чтобы избежать ареста. Как и в случае с иммиграцией, это станет политическим вопросом, который никогда ничего не решит, но приведет к большому расколу и борьбе, а также позволит замалчивать другие проблемы.

harvest3155
Помимо того, что уже было сказано, я вижу множество абортов и детоубийств происходящих при таком раскладе. Люди не станут использовать свою лицензию на рождение девочки, если они хотят мальчика.

nonameworks
Напрашивается вопрос, насколько хуже был бы мир, если бы все нуждались в лицензии на право иметь детей. Посмотрите на правительства по всему миру прямо сейчас. Вы думаете, что было бы лучше, если бы вы дали им право мешать людям  размножаться? А что вы сделаете, когда кто-то незаконно родит ребенка?
Вам стоит прочитать "О дивный новый мир". Роман исследует эту идею с того времени, когда она была более популярной.

VelvetDreamers
С точки зрения прагматики, я неоднозначно отношусь к авторитарному правительству, присваивающему себе репродуктивные права людей. Каким бы благим ни было намерение, оно противоречит автономии человеческого тела и позволяет злостным правительствам диктовать, кто может размножаться. Оно также мотивирует голосовать за них бессрочно, чтобы они могли манипулировать парами с перспективой зачатия ребенка.
Отвратительные моральные последствия, такие как игнорирование  евгеники и принудительные аборты для людей, которые не подчиняются, безнаказанное рождение детей было бы прерогативой богатых; неизбежно существовала бы коррупция. Это неприемлемо для обнищавшего, бесправного класса людей, которые были лишены основных прав человека. Классовое негодование и злоба вкупе с неумолимо увеличивающимся неравенством в благосостоянии, такая деспотическая практика привела бы их в действие. Это может даже спровоцировать революцию.
Последствия этого будут ощущаться не ограничиваясь моральным негодованием людей из высшего класса, которым отказано в разрешении на воспитание детей.

neobeguine
Насколько лучше был бы мир, если бы мы устранили бредовое воспитание целомудрия, расширили доступ к эффективному контролю над рождаемостью, включили в старшую школу реальный родительский класс (я имею в виду изучение не абьюзивных стратегий дисциплины и родительских механизмов совладания в младенчестве, а не нянчили проклятое яйцо) и расширили доступ к таким ресурсам, как уход за детьми?

ceteareth20

Я знаю, это так в стиле романа "О дивный новый мир" (я читал его в средней школе и думал, что это действительно отличный способ управлять обществом. Я был странным ребенком.) но я полностью согласен с тем, чтобы временно стерилизовать все население. Затем, когда 2 человека решат, что они хотят ребенка, они подадут заявление, возможно, пройдут какое-то генетическое тестирование, чтобы убедиться, что не будет никаких разрушительных последствий, а затем стерилизацию отменят, обратят вспять или что-то еще, и у них будет ребенок. Или, черт возьми, даже лучше, ребенок растет в лаборатории, и они его где-то подбирают. Можно обойти всю эту историю с беременностью.
О дивный новый мир рулит.
Но, честно говоря, если бы в нашей стране больше денег и времени тратилось на образование людей, оказание им медицинской помощи и поддержки новым родителям, у нас бы не было с этим проблем. Это все люди, непросвещенные о предупреждении беременности, или не способны себе этого позволить, которые в конечном итоге увязают с детьми и пытаются обеспечить их, они никогда не смогут сделать что-то еще в своей жизни :(

Alien4real
Хорошо только для стран "третьего мира". У нас слишком мало детей в западных странах
168811
Да, в то время как мы осуществляем геноцид в странах третьего мира, давайте также отнимем права женщин в развитых странах и начнем разводить лагеря, такие как Лебенсборн!

themonkery
Отношение людей в этом треде грубое. Нам нужно собраться вместе и обсудить справедливые пути решения проблемы, мы не можем просто игнорировать ее, потому что она может усугубиться.
Население существенно растет. За последние 40 лет оно удвоилось. Если бы мы отправили половину населения на Марс, то вернулись бы сюда к 2060 году. Для нашего нынешнего населения это займет по сути меньше 40 лет.
Природа ограничивает популяцию посредством массовых вымираний. Население выходит из-под контроля и использует все ресурсы своей природной среды. Когда это произойдет с нами, начнется глобальная война и уничтожение с целью получить контроль над ресурсами.
Не нужно никого убивать/абортировать/стерилизовать. Решение может быть таким же простым, как: "Вы зарабатываете 5000 долларов в год? Отлично вы можете завести ребенка." Затем, если они не оправдают надежд, дайте им право посещения и отправьте ребенка в систему. Не слишком удачное решение, но и далеко не гитлеровское. Эта проблема столь же важна, как и изменение климата с равными последствиями.
И люди игнорируют ее. Люди боятся говорить об этом, потому что какие-то безумцы пришли к этому первыми и решили, что евгеника - это решение. Если бы какой-нибудь сумасшедший первым добрался до созданных человеком вирусов, люди бы испугались гребаной генной терапии.

blackday44
Как человек, который часто посещает r/morbidreality и видит, как относятся к некоторым младенцам, я бы сказал, что лицензия улучшит жизнь многих детей. Те дети вырастут в хороших, стабильных семьях и НЕ станут преступниками.



